

# Dynamisch und verantwortungsbewusst

## Kreisversammlung des Jugendrotkreuzes 2000 in Gottenheim

*Rebland, 21.6.00*

**Gottenheim (myl). Das Jugendrotkreuz des DRK-Kreisverbandes Freiburg - es besteht aus derzeit 23 Ortsvereinen mit 36 Gruppen, in denen 497 Mitglieder von 59 Gruppenleitern betreut werden - hatte die Delegierten zu seiner diesjährigen Kreisversammlung in die Tuniberggemeinde eingeladen. Rund 50 junge Leute zeigten dort am Freitagabend, dass eine derartige Versammlung auch Spaß machen kann.**

In Anwesenheit von Gottenbeims Bürgermeister Alfred Schwenninger, des DRK-Ortsvorsitzenden Rudi Hess, der Geschäftsführerin des DRK-Kreisverbandes Freiburg Birgit Wiloth-Sacherer und Vertretern des DRK-Landesverbandes

sowie benachbarter Kreisverbände spielten die Mädchen und Jungen ein Quiz. Unter Leitung von Martin Friederich erarbeiteten sie im Spiel ihren Rechenschaftsbericht, dabei konnten die Kandidaten ihr Wissen unter Beweis stellen und kleine Gewinne erzielen. So erfuhren die anwesenden Gäste unter anderem von der neuen Aktion des Jugendverbandes „Mit Herz, Hand und Verstand“ und lernten das neue Logo des JRK kennen.

Berichtet wurde über weltweite Kampagnen, an denen das Jugendrotkreuz teilnahm, zum Beispiel für ein Verbot und die Ächtung der Landminen und gegen den Einsatz von Kindern als Soldaten. Erinnerung wurde an gemeinsame Fortbildungen, Einsätze, Freizeiten und Studi-

enfahrten. Seit 75 Jahren besteht das Jugendrotkreuz; aus diesem Anlass findet im Juli auf der Expo in Hannover eine Riesengeburtstagsparty statt. Die Kreisjugendleiterin des JRK, Christine Figlestahler, verabschiedete im Laufe des Abends mit Dank für hervorragende Arbeit Sandra Imbery und Mark Böttcher, die den Kreisausschuss aus beruflichen und familiären Gründen verlassen. Ehrende Urkunden konnte Figlestahler für langjährige Mitarbeit an Daniela Bernhart, Bianca Maier, Johannes Vögele und Martina Wottle überreichen.

Schließlich wählten die Delegierten die Kreisjugendleitung, die weiterhin in den Händen von Christine Figlestahler und Bianca Maier liegen wird.